



Selon les informations exclusives d'Actu Cameroun, le dossier d'évacuation sanitaire de l'ancien ministre d'Etat Marafa Hamidou Yaya repose désormais sur le bureau du président camerounais, Paul Biya. Ce dossier, en attente de signature depuis plusieurs semaines, fait suite à une requête urgente de libération pour des raisons de santé.

Une source proche de la présidence, située à Etoudi, a révélé que ce dossier est sous haute surveillance depuis un certain temps. La démarche a été enclenchée à la suite d'une lettre envoyée par l'ancien président français François Hollande à Paul Biya, par le biais de l'ambassadeur de France à Yaoundé, Thierry Marchand. Cette lettre fait écho à des entretiens préalables entre Hollande et la famille de Marafa Hamidou Yaya, note Actu Cameroun.

Le certificat médical établi par le professeur Antoine Labbé, du centre hospitalier national d'ophtalmologie des Quinze-Vingt, atteste d'un glaucome bilatéral extrêmement sévère ayant déjà entraîné la perte totale de la vision de l'œil droit de Marafa Hamidou Yaya. Le spécialiste met en garde contre le risque imminent de cécité totale si une prise en charge médicale n'est pas assurée dans les plus brefs délais.

L'affaire Albatros, pour laquelle Marafa Hamidou Yaya a été condamné à 25 ans de prison pour "complicité intellectuelle", a soulevé de vives controverses politiques et suscité de nombreuses demandes de libération de la part d'organisations internationales, telles que le Département

d'État américain, l'Internationale socialiste et des défenseurs des droits de l'homme. Le Groupe de travail sur la détention arbitraire des Nations unies a également appelé à sa libération immédiate, dénonçant une violation du droit international dans son cas.